

NOVEDADES

**Viene Este
año a México
Isabelita**

BUENOS AIRES, May. 4. EFE.- La presidente de la Argentina, María Estela Martínez de Perón, visitará este año México, Bolivia y Chile, según versiones aparecidas hoy en el matutino "La Opinión".

El diario señala que antes del 15 del corriente mes, la jefe del Estado, enviará un mensaje al Senado solicitando autorización para viajar al exterior, a fin de cumplir invitaciones oficiales formuladas por mandatarios de países amigos.

La presidente argentina viajará en el mes de junio a México para devolver la visita efectuada en 1973 por su colega Luis Echeverría y asistir a la celebración del Año Internacional de la Mujer.

**NOVEDADES
Monumento a Perón**

MADRID.- El ex presidente argentino Juan Domingo Perón tendrá un monumento en Madrid en las próximas semanas. La estatua, de bronce y con dos metros 20 centímetros de altura, que representa al general Perón con uniforme militar, será erigida en uno de los jardines de la Avenida General Perón, como recuerdo de los muchos años que vivió exiliado en España. AP.

**EXCELSIOR
Francisco Rabal
en "El Muerto" de
Jorge Luis Borges**

MONTEVIDEO, 4 de mayo. (Latín)—Cineastas argentinos llegarán mañana a este país para iniciar el rodaje de la película "El muerto", basada en un cuento del escritor Jorge Luis Borges, que ambientó el relato en distintos parajes de Uruguay.

El director Héctor Olivera, lanzado por su película "La Patagonia rebelde" será el responsable de la filmación, que se iniciará en la zona de Colonia, 177 kilómetros al oeste de aquí.

Los roles principales estarán a cargo de los actores Francisco Rabal español, y Juan José Camero, argentino.

"El muerto", de Borges, relata la historia de un joven contrabandista, que aspira desplazar del poder a su jefe y seduce a su mujer, hasta que finalmente es asesinado.

EXCELSIOR

Se Exhiben Obras de Pintores Argentinos

Litografías, grabados, acrílicos y serigrafías de pintores argentinos se exponen ahora en México. Lugar: La Galería Pecanins de la Zona Rosa.

La exposición, Arte Gráfico Argentino, estará tres semanas.

Con motivo de la apertura se ofreció un coctel.

La muestra se organizó a raíz de un viaje de Montserrat Pecanins a Buenos Aires. Allí habló con varios artistas

que acordaron enviar algunas de sus obras para exponerlas en la ciudad de México.

Los expositores son dieciocho: Flora Rey, Rogelio Polesello, Eduardo Augivertt, Marcelo Bonavardi, Sergio Camporeale, Delia Cugat, Jorge Demirjian, Raquel Forner, Ricardo Jiménez, María Martorelli, Pablo Obelard, Julio Paz, Marta Peluffo, Cristina Santander, Antonio Segui, Stefan Strocen y Daniel Zelaya.